

BREVEMENTE

Dijo poeta Díaz-Casanova era, decía él, paciente del rector de la Universidad Católica, con Casanovas.

Estudió en Escuela Normal y obtuvo el título de profesor primario. A comienzo de los años treinta fue

a Alemania con una beca. En Frankfurt realizó estudios de filosofía y visitó a cursos

del Heidegger de esa época. Los intelectuales chilenos de Chile eran innumerables, reputados y capaces.

Al regresar a Chile publicó sus libros más importantes de poesía durante las décadas siguientes. A la vez entró, en 1938, a su cargo servicio diplomático, al cual perteneció hasta su retiro de 1973, fecha en que renunció al Ministerio de Relaciones Exteriores a raíz del golpe de Pinochet. Y sus amigos uniformados y civiles. Se habla frases como una diplomacia diplomática también de carretera que lo acompañó hasta su muerte en Chile. Hasta nubes destinadas en el extremo de importancia, y la última fue como lumbardos en Naciones Unidas.

Su poesía no se paró a la vida exterior que llevó en varios continentes. Por aquella vía llegó el Premio Nacional de Literatura.

Es una poesía de ambición filosófica y, si bien bien que atribuirle una etiqueta, se la llamaría

Brevemente [artículo] Armando Uribe Arce

Libros y documentos

AUTORÍA

Uribe, Armando, 1933-2020

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Brevemente [artículo] Armando Uribe Arce

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)